



DISTRICT ESCAUT

MARC ROBERT, UN RENFORT EXPÉRIMENTÉ

Le district Escaut fort de près de 40 000 licenciés a comblé un manque au niveau de ses techniciens. Il vient de recruter Marc Robert comme deuxième adjoint technique pour épauler Laurie Dacquigny, la conseillère technique départementale. « Cela faisait un an que nous avions besoin d'un troisième technicien pour développer deux pratiques émergentes, le football féminin et le futsal surtout auprès de la préformation et la formation. Depuis le départ de Loïc Fievet au V AFC, qui occupait un emploi civique et était aux portes de l'embauche, cela était trop juste avec seulement deux techniciens. Avec une dizaine de candidatures, le choix a été difficile », explique Stéfan Islic son président. Celui qui joue comme attaquant à Saint-Amand depuis quatre ans et demi après avoir été formé à Valenciennes (il y est resté de 13 à 18 ans) et être passé par Wasque-

hal, Grande-Synthe et Croix, a quitté son poste d'éducateur au Foot Féminin Douaisis. Parallèlement ce champion de France universitaire et vice champion d'Europe avec la faculté de Lille en 2011 intervenait dans les sections sportives des collèges et des lycées. Il a obtenu le BEF (brevet d'éducateur de football) en 2018 et envisage de passer prochainement le DES (diplôme d'état supérieur mention football). « Je connais le football féminin mais je ne découvre pas pour autant le futsal, je l'ai pratiqué un peu comme joueur. Mon but est de répondre au mieux aux attentes des clubs dans les différentes pratiques. » Il participe également à des formations d'éducateur avec Laurie Dacquigny et Gérard Gillon. « C'était une volonté de ma part quand j'ai passé mes diplômes. C'est une passion et j'ai le bonheur de pouvoir en vivre. » ♦

J.-M. M.



Marc Robert, nouveau conseiller technique départemental.

ARBITRES

Des formations initiales d'arbitres mises en place par la Ligue ont débuté dans les districts.

AISNE : 28 septembre, 5 octobre (8 h 30 - 17 h) à Bruyères et Montberault ouvert à tout public.
Renseignements et inscriptions : Celine Gougillon, arbitres@aisne.fff.fr

ARTOIS : 28 septembre, 5 et 12 octobre (8 h 30 - 18 h) à Billy-Montigny (stade Paul Guerre) ouvert à tout public.
Renseignements et inscriptions : jp.jannot@laposte.net

ESCAUT : 28 septembre, 5 octobre, 12 octobre ouvert à tout public à Fourmies, Cantin, Saultain. 28, 29 septembre spécifique futsal au district.

SOMME : samedis 12 octobre, 19 octobre, 26 octobre (9 h - 17 h) dans la région amiénoise ouvert à tout public, examen le samedi 2 novembre.
Renseignements et inscriptions : Sebastien De Oliveira, mavrick_30@hotmail.fr

PÔLE ESPOIR FÉMININ

« NOUS PARTONS SUR DE BONNES BASES »

Après les garçons, c'était au tour des filles de prendre le chemin de Liévin et plus particulièrement de L'Aréna Stade Couvert pour le traditionnel stage de prérentrée. Elles étaient presque toutes présentes, même les blessées soit 21 filles. Seules les Arrageoises Carla Nollet, Myriem Nacer et la Rémoise Lou-Ann Joly manquaient à l'appel, retenues en équipe nationale U19. Trois autres (Noémie Mouchon du LOSC, Anaëlle Tchakounte du Paris FC et Justine Rousseau d'Arras) sont retenues en équipe de France U 17 pour disputer le premier tour qualificatif pour le championnat d'Europe. Après une réunion avec les parents, distribution des équipements et point médical, destination Beuvry pour du *run and bike*, du canoë et du paddle. Cette première journée se termina par des jeux de cohésion avec Cécilia Delage, la psychologue. Le lendemain tout débuta aux aurores par une demi-heure de course avant de rejoindre Ohlain pour de l'accrobranche. L'après-midi fut



Un stage de prérentrée inscrit sous le signe de la cohésion et de l'intégration.

consacré à une première séance d'entraînement avant le retour dans les familles. Nathalie Jarosz, la directrice de ce pôle espoir féminin, était satisfaite : « Pour les sept premières années (issues des Ligues des Hauts-de-France, de Normandie et de Paris-Ile-de-France), c'était avant tout un stage de cohésion et d'intégration. Pour les autres (huit deuxième année des Hauts-de-France, de Normandie et de Paris-Ile-de-France, neuf troisième année des Hauts de France et de Champagne-Ardennes), cela

consistait surtout à se remettre dans le rythme. Le groupe est de qualité. les filles sont travailleuses et investies. Nous partons sur de bonnes bases pour la saison. »

Lula, une première année, n'était pas déçagée. « Je connaissais déjà des filles. J'ai déjà effectué deux années en internat. Un de mes buts était d'entrer ici au pôle. Objectif atteint mais le plus dur reste à faire. Les deux demi-journées passées à Ohlain et Beuvry ont permis de ne pas penser qu'au football, mais aussi de me libérer. » ♦

J.-M. M.

PÔLE ESPOIR MASCULIN

« DE LA CHANCE D'ÊTRE ICI »



Avant de reprendre le chemin du collège et du pôle espoir de Liévin, Georges Tournay son directeur avait convié les 20 « première année » issus pour beaucoup de clubs amateurs à un stage de prérentrée. L'occasion pour eux de découvrir les lieux où ils passeront deux ans mais également de faire plus ample connaissance avec les 17 « seconde année » et le staff technique et médical. Après avoir reçu leurs équipements, ils prirent la direction de Saint-Laurent-Blangy pour un après-midi rafting. « Cela a permis de découvrir leur personnalité. Nous avons également vu des leaders. Des affinités se sont déjà créées. ils sont très prometteurs », reconnaît Thomas Robail

qui avait intégré le staff en décembre comme adjoint de Georges Tournay mais aussi comme conseiller technique régional formation, adjoint de « Jeff » Niemezcki. C'était également sa première rentrée. « J'avais hâte de vivre l'intégralité du concours d'entrée », glisse cet éducateur qui entraîne des jeunes depuis dix ans. Pour le Lensois Lilian Fichelle, ce n'était pas vraiment une découverte. « Je connaissais déjà quelques joueurs de seconde année et nous sommes six du RC Lens à intégrer un pôle espoir très réputé. Cette prérentrée est passée très vite avec notamment deux activités (rafting, accrobranches) très ludique. Je me dis que j'ai de la chance d'être ici. » ♦

J.-M. M.